

Am Sonntag haben sich insgesamt 20 Wanderer getroffen um rund um den Atzelberg zu wandern. Treffpunkt und Start waren der Bahnhof in Eppstein. Von dort aus wurden die rund 15 km gemeinsam bei warmen und sonnigem Frühherbstwetter in Angriff genommen. Nach bewegungsreichen und unterhaltsamen fünf Stunden Wanderung ist die Gruppe im Taunus Grillhaus eingekehrt, um die Kalorienspeicher wieder aufzufüllen und den Tag gemütlich ausklingen zu lassen.

*Bericht und Foto über die Wanderung von Manfred Penschow*